

# PlantaDoce.

Público

## Valencia saca a concurso tres equipos de radioterapia por 3,8 millones de euros

Los centros donde se instalarán los equipamientos son el Hospital Clínico de Valencia (Valencia), Hospital General de Elche (Alicante) y en el Hospital General de Castellón (Castellón).

PlantaDoce  
27 jul 2022 - 17:30



Valencia adquiere tecnología médica. El ejecutivo regional ha sacado a concurso tres nuevos aceleradores de electrones móviles para el tratamiento de pacientes con cáncer de mama a través de la técnica de radioterapia intraoperatoria. **El presupuesto de licitación asciende a 3,8 millones de euros, y se instalará uno en cada provincia.**

Los centros elegidos son el Hospital Clínico de Valencia (Valencia), Hospital General de Elche (Alicante) y en el Hospital General de Castellón (Castellón). Asimismo, **el plazo de licitación para la presentación de ofertas es de seis meses.**

La adquisición de estos equipos pretende extender la técnica de radioterapia intraoperatoria para el tratamiento de cáncer de mama en la red pública del sistema sanitario valenciano. Se trata de una técnica que permite a determinadas pacientes

---

# PlantaDoce.

---

recibir todo el tratamiento radioterápico que necesitan en una única dosis durante el mismo proceso de la intervención quirúrgica.

El Ejecutivo valenciano calcula que **se van a poder beneficiar de este tipo de tratamiento a más de 400 mujeres**. La técnica consiste en administrar una dosis en la zona del tumor durante la operación quirúrgica, de forma que las pacientes reciben todo el tratamiento en una única fracción, lo que reduce el riesgo de toxicidad y el tiempo total de tratamiento.

## **Valencia prevé que se van a beneficiar de este tipo de tratamiento a más de 400 mujeres**

El mes pasado, la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública anunció **una inversión de 68,8 millones de euros al Plan de Vacaciones de Verano**, unos fondos que se destinarán tanto a contratos de sustitución para cubrir al personal sanitario en su época de descanso estival, como al plan de refuerzo de personal de los centros de atención primaria y consultorios de las zonas de mayor afluencia turística.

El plan contempla la contratación de 7.357 profesionales. De ellos, el 11,55% corresponden a personal facultativo, un 34,98% a enfermeras, el 23,34% son contrataciones a técnicos de cuidados y auxiliares de enfermería, el 5,26% técnicos especialistas, el 12,53% celadores, 1,21% matronas, 0,91% fisioterapeutas y un 10,23% personal no sanitario.